



Neue Podcast-Folge: Gesundheitsrisiko als Folge des Klimawandels

Presseinformation

Berlin, den 3. Februar 2025 – „Ich sage es gibt in vielen Bereich kein Wissensdefizit, sondern es gibt ein Umsetzungsdefizit“, so Prof. Dr. Sven Schneider in der aktuellen Folge der ZKA-Podcast-Reihe „Angepasst?!“, die soeben veröffentlicht wurde. Prof. Dr. phil. Schneider von der Medizinischen Fakultät Mannheim, Universität Heidelberg, teilt seine Expertise zu den Gesundheitsrisiken, die durch den Klimawandel entstehen und diskutiert Anpassungsstrategien für Sporttreibende und gefährdete Bevölkerungsgruppen.

Thema und Inhalt

In dem Gespräch mit Prof. Dr. Schneider geht es um die folgenden Themen:

- Direkte und indirekte Gesundheitsrisiken durch den Klimawandel
- Anpassungsmöglichkeiten für Sportler*innen und gefährdete Gruppen
- Der „Musterhitzeschutzplan für den organisierten Sport“ als präventive Maßnahme
- Die Rolle von Kommunen und sozialen Einrichtungen beim Gesundheitsschutz

Diese Folge ist ein Muss für alle, die sich mit den gesundheitlichen Herausforderungen des Klimawandels auseinandersetzen. Hören Sie jetzt rein und erfahren Sie, wie wir uns effektiv schützen können!

Hier geht es direkt zur Folge: [Angepasst?! – Der Podcast des Zentrum KlimaAnpassung | Zentrum KlimaAnpassung](#)

Folge Nr. 18: Gesundheitsrisiko als Folge des Klimawandels

Veröffentlichungsdatum: 3. Februar 2025

Dauer: 33:35 Minuten

Über das Zentrum KlimaAnpassung

Das Zentrum KlimaAnpassung wird im Auftrag des Bundesministeriums für Umwelt, Naturschutz, nukleare Sicherheit und Verbraucherschutz vom Deutschen Institut für Urbanistik in Kooperation mit adelphi umgesetzt.

Kontakt für mehr Informationen

Martina Müller | 0176 34 448227 | presse@zentrum-klimaanpassung.de

Im Auftrag des: